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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 6,233
Venda $ 6,237
Variação +0,54%

Dólar Turismo
Compra $ 4,917
Venda $ 5,097
Variação +0,43%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 5,358
Venda $ 5,359
Variação +0,38%

Compra
 0,006

Venda
 0,006

Variação
  +0,58%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Carne Suína Kg

Leite 

R$ 59,00

R$ 114,50

R$ 62,00 

R$ 328,00

R$ 288,00

R$ 6,43

R$ 2,01

Dólar Comercial
Compra $ 4,904
Venda $ 4,904
Variação +0,69%

Por Dr. Paulo César Gnoatto, advogado sócio da GCK Soluções Tributárias
Se você receber 

uma intimação fiscal, 
é importante agir de 
forma rápida e eficiente, 
a fim de resolver 
o problema o mais 
rapidamente possível e 
evitar penalidades ainda 
maiores.

Aqui estão algumas 
dicas para ajudá-
lo a lidar com uma 
intimação fiscal:

• Leia atentamente 
a intimação: Verifique 
se você entende 
as acusações e 
as exigências da 
Receita Federal. 
Em caso de dúvida, 
busque orientação 
de um profissional 
especializado.

• Verifique a validade 
da intimação: Verifique 
se a intimação foi feita 
dentro do prazo de 
validade previsto em 

lei e se está de acordo 
com as normas e 
regulamentos da Receita 
Federal.

• Reúna informações 
relevantes: Se você 
for acusado de não 
ter pago impostos 
ou de ter declarado 
informações erradas, 
é importante reunir 
todas as informações 
relevantes, como 
recibos, comprovantes 
de pagamento e 
documentos fiscais.

• Analise as 
possibilidades de defesa: 
Se você acredita que a 
intimação é infundada, 
é importante avaliar as 
possibilidades de defesa, 
buscando orientação 
de um profissional 
especializado.

• Pague a multa, se 
for necessário: Se a 
intimação for fundada, 

você pode ser obrigado 
a pagar uma multa. 
Neste caso, é importante 
efetuar o pagamento 
dentro do prazo 
estipulado na intimação 
para evitar a cobrança 
de juros e correção 
monetária.

• Busque acordo com 
a Receita Federal: Em 
alguns casos, é possível 
buscar um acordo com a 
Receita Federal a fim de 

reduzir o valor da multa 
ou ajustar a situação 
fiscal.

Em suma, ao 
receber uma intimação 
fiscal, é importante 
agir com rapidez, 
buscar orientação 
profissional e seguir 
as recomendações da 
Receita Federal para 
resolver o problema de 
forma eficiente.

Recebi uma intimação fiscal, e agora?

GERAL.

Com o objetivo 
de melhorar a 
infraestrutura urbana, 
a administração 
municipal de Dionísio 
Cerqueira comemorou a 
finalização das obras de 
calçamento no acesso 
ao ECAN (Esporte Clube 

Águia Negra). 
Neste calçamento, 

de 1.810 metros, 
foram investidos R$ 
158.591,44. Essa 
iniciativa transforma 
uma estrada de terra, 
antes marcada por 
dificuldades de tráfego, 
em uma via mais 
segura e com melhores 
condições de tráfego.

“A antiga estrada 
de terra representava 
um desafio constante 
para as pessoas que 
frequentavam o ECAN, 
desportistas, famílias e 
pessoas da comunidade 
que costumam ter 
aquele local para o 
seu entretenimento. 
Agora, com este 
calçamento, buscamos 
dar mais segurança, 
especialmente períodos 
chuvosos ou de mau 
tempo. Comemoramos 
mais este investimento, 
que se soma aos muitos 
outros que realizamos 
nesta gestão”, comentou 
o prefeito Thyago 

Gnoatto.
A administração 

municipal de Dionísio 
Cerqueira investiu em 
obras de pavimentação 
asfáltica e de 
calçamento em todos os 
bairros do município. 

“Ruas que eram 
de terra, receberam 
calçamento, e ruas que 
eram de calçamento 
foram asfaltadas. Isso 
demostra o nosso 
compromisso em 
melhorar a cidade, 
dar mais qualidade 

de vida ao nosso 
povo, e proporcionar 
a valorização dos 
imóveis cerqueirenses”, 
comentou o gestor 
público.

O prefeito enfatizou 
que o município 
entrou em uma nova 
fase de crescimento, e 
esse desenvolvimento 
deverá repercutir nos 
bairros, com o avanço 
da urbanização e de 
construção de novos 
imóveis. 

Administração cerqueirense finaliza 
calçamento de acesso ao ECAN
O investimento era uma solicitação da comunidade, que agora 
retornará em mais segurança e comodidade para os cidadãos
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Os deputados aprovaram na 
sessão da tarde desta terça-feira (19) 
da Assembleia Legislativa o Projeto 
de Lei nº 23/2023, que inclui as 
associações de pais e professores 
(APPs) no rol das instituições 
que podem receber recursos do 
Fundosocial, além do Projeto de Lei 
nº 414/2023, que limita as bolsas 
de estudos do Universidade Gratuita 
ao ensino presencial. 

De acordo com o autor do 

Projeto de Lei nº 23/2023, Ivan 
Naatz (PL), o objetivo da proposta é 
direcionar recursos diretamente para 
que as APPs tenham condições de 
executar pequenas obras e reformas 
nas escolas públicas.

Já o Projeto de Lei nº 
414/2023, de Napoleão Bernardes 
(PSD), altera a Lei nº 18.672/2023, 
que institui o Fundo Estadual 
de Apoio à Manutenção e ao 
Desenvolvimento da Educação 

Superior (Fundes) para limitar as 
concessões de bolsas de estudos do 
programa Universidade Gratuita aos 
cursos na modalidade presencial. Na 
prática, o projeto veda a concessão 
de bolsas na modalidade de ensino 
a distância. 

Ressarcimento aos 
municípios

Também foi aprovado o 
PL 41/2023, de Marcos Vieira 
(PSDB), que prevê que o estado 

promova uma política de saúde 
pública ambulatorial por meio dos 
consórcios intermunicipais como 
um ente consorciado, estabelecendo 
assim a política de ressarcimento 
da produção de serviços de saúde 
ambulatorial realizada pelos 
municípios de Santa Catarina por 
intermédio dos consórcios.

Programa antigranizo
O Plenário ainda aprovou 

o PL 431/2021, da deputada 

Paulinha (Podemos), que dá 
caráter permanente ao Programa 
Antigranizo no estado de Santa 
Catarina. A proposição prevê ações 
do Executivo para aprimorar as 
ações preventivas e reduzir os 
prejuízos causados pela queda de 
pedras de gelo, principalmente nos 
cultivos de fruticultura.

Festival do Camarão
Foi aprovado o PL 472/2023, 

de Emerson Stein (MDB), que 

institui em Santa Catarina o Festival 
do Camarão, a ser realizado 
anualmente em Porto Belo, sempre 
no mês de outubro, junto com 
as comemorações alusivas à 
emancipação político-administrativa 
do município.

Alesc aprova recursos para APPs e bolsas de estudos só para ensino presencial

GERAL.

Janeiro se apresenta 
como um período 
particularmente 
complicado em termos 
de gestão de pessoal, 
já que grande parte 
dos servidores da 
Secretaria encontra-
se em seu período de 
férias. No entanto, Luiz 
Trevisol assegurou 
que a dedicação e o 
comprometimento 
da equipe são 
inabaláveis quando 

se trata de manter os 
serviços essenciais 
de manutenção e 
recuperação das 
estradas.

A infraestrutura 
viária desempenha 
um papel crucial no 
desenvolvimento e bem-
estar das comunidades 
rurais, conectando-as ao 
restante do Município e 
facilitando o transporte 
de produtos agrícolas, 
serviços de emergência 

e o acesso à educação e 
saúde.

Em um esforço 
para melhorar a 
comunicação com a 
população, a Secretaria 
de Transportes e Obras 
também está estudando 
a implementação de 
canais de comunicação 
mais eficazes, como 
uma linha direta de 
atendimento ao cidadão 
e um sistema de registro 
de reclamações online.

Secretaria de Transportes e Obras Investe na recuperação de 
estradas em Lª Santo Isidoro e Região em São José do Cedro
Cedro tem investimentos estratégicos para a melhoria da mobilidade local

O início de um novo 
ano é um momento 
propício para reflexões 
e renovações. Em meio 
a este cenário, surge 
a campanha Janeiro 
Branco, dedicada a 
chamar atenção para 
um aspecto crucial da 
nossa vida: a saúde 
mental. 

Este movimento, 
que tem ganhado força 
ao longo dos anos, 
convidando indivíduos 
e comunidades a 
pensarem sobre bem-
estar psicológico, 
felicidade e qualidade 
de vida.

Janeiro, com 
sua simbologia de 
recomeço, é o mês 
escolhido para esta 
importante campanha 
de conscientização. 
O Janeiro Branco 
visa estimular a 

discussão sobre saúde 
mental, desmistificar 
preconceitos e encorajar 
a busca por ajuda 
profissional quando 
necessário. Este período 
é marcado por ações e 
eventos que promovem 
a educação sobre saúde 
mental e o incentivo ao 
cuidado contínuo com o 
psicológico.

Originalmente 
brasileira, a campanha 
Janeiro Branco tem 
ganhado notoriedade 
global, mostrando 
a universalidade da 
questão da saúde 
mental. A iniciativa é 
um lembrete de que 
cuidar da mente é tão 
importante quanto 
cuidar do corpo, 
especialmente em um 
mundo cada vez mais 
acelerado e estressante.

A promoção da 

saúde mental vai 
além do tratamento 
de transtornos. Ela 
envolve a adoção de 
hábitos saudáveis que 
contribuem para o bem-
estar geral. Algumas 
estratégias incluem 
a prática regular de 
exercícios físicos, 
alimentação balanceada, 
técnicas de relaxamento, 
e o desenvolvimento 
de uma rede de apoio 
social sólida.

Um aspecto vital 
do Janeiro Branco é 
encorajar as pessoas 
a procurarem ajuda 
profissional quando 
enfrentam desafios 
relacionados à saúde 
mental. Psicólogos, 
psiquiatras e outros 
profissionais de saúde 
mental da rede de 
serviço público e do 
setor privado estão 

aptos a oferecer 
o suporte e as 
ferramentas necessárias 
para lidar com questões 
como ansiedade, 
depressão e estresse.

O Janeiro Branco 
é mais do que uma 
campanha; é um 
movimento de 

conscientização crucial 
para a saúde e bem-
estar da sociedade. Ao 
colocarmos a saúde 
mental em destaque, 
promovemos um 
ambiente mais saudável 
e empático, onde o 
cuidado com a mente é 
visto como fundamental. 

Este mês nos lembra 
de que cada passo, 
pequeno ou grande, na 
direção do autocuidado 
e do apoio mútuo, é 
essencial para uma vida 
mais plena e feliz.

Janeiro Branco é campanha que reflete a 
conscientização a saúde mental no ano novo
Janeiro Branco é um movimento dedicado à conscientização e promoção da saúde mental, que explora a 
importância desta campanha e oferece dicas práticas para melhorar o bem-estar mental

SAÚDE.
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PLANO

23/24

Fale com o Sicoob.
Parceiro do agronegócio.

TAXAS A
PARTIR DE

AO
ANO

www.sicoob.com.br  -  Central de Atendimento - 4000 1111 (capitais e regiões metropolitanas) | 0800 642 0000 (demais 
localidades) | SAC 24h - 0800 724 4420 | Ouvidoria - 0800 725 0996 (de seg. a sex. de 8h às 20h) www.ouvidoriasicoob.com.br | 
Deficientes auditivos ou de fala - 0800 940 0458 (de seg. a sex. de 8h às 20h) www.unimedextremooeste.com.br

GERAL.

A Prefeitura de São 
José do Cedro iniciou 
o ano de 2024 com 
alterações em duas 
importantes Secretarias: 
Agricultura e Obras. 

Na Secretaria de 

Agricultura, a renovação 
veio com a nomeação 
de Olivia Lunkes para 
o cargo de Secretária, 
em substituição ao 
então servidor Lenoir 
Spironello. Olivia possui 

formação em Agronomia 
e experiência em 
questões relacionadas 
à agricultura. Ao longo 
dos últimos 3 anos 
ocupou a posição de 
diretora da Casa Família 
Rural (CFR). A CFR, 
por sua vez, deve ter 
seu novo diretor(a) 
anunciado nos próximos 
dias, uma vez que o 
educandário encontra-
se em recesso escolar.

Na Secretaria de 
Transportes e Obras, a 
mudança ocorreu com 
a nomeação do novo 
Secretário Neurí Balen, 
que assume o cargo 
anteriormente ocupado 

por Luiz Trevisol. Este, 
por sua vez, mantém 
suas responsabilidades 
exclusivamente 
na Secretaria de 
Administração, uma 
vez que acumulava as 
duas funções. Com essa 
reorganização, Balen 
ficará encarregado de 
conduzir os serviços 
relacionados a 
Transportes e Obras do 
Município.

Ao comentar sobre 
as mudanças, o Prefeito 
em exercício Elmar 
Hentz destacou que 
os remanejamentos 
são práticas comuns 
na equipe de governo 

e expressou seus 
votos de sucesso 
aos novos titulares 
das pastas. Hentz 
também aproveitou 
a oportunidade para 
agradecer ao então 

Secretário Lenoir 
Spironello pelo seu 
trabalho durante o 
período de serviços 
junto à Administração 
Municipal.

Prefeitura de São José do Cedro tem 
Mudanças na Equipe do Primeiro Escalão
Novos rumos na Administração Municipal, mudanças nas Secretarias de Agricultura e Obras em 
São José do Cedro

AGRO.

A Empresa de 
Pesquisa Agropecuária 
e Extensão Rural de 
Santa Catarina (Epagri)
está selecionando 
90 bolsistas para 
atuarem em suas 
unidades de pesquisa e 
inovação. São 90 vagas 
distribuídas em 14 
unidades da empresa 
localizadas em 11 
municípios catarinenses. 
O processo de seleção 
atende à Chamada 
Pública da Fundação de 

Amparo à Pesquisa e 
Inovação do Estado de 
Santa Catarina (Fapesc) 
nº 17/2023. As 
inscrições estão abertas 
até dia 21 de janeiro. 

Epagri seleciona 
bolsistas para apoiar 
projetos de pesquisa 
científica, tecnológica, 
de gestão da pesquisa 
e da inovação (Foto: 
Divulgação Epagri)

 As vagas estão 
vinculadas ao Núcleo de 
Inovação Tecnológica da 

Epagri e aos Programas 
Técnicos institucionais 
de Aquicultura e Pesca, 
Desenvolvimento 
e Sustentabilidade 
Ambiental, Fruticultura, 
Gestão de Negócios 
e Mercado, Grãos, 
Olericultura e Pecuária, 
executados nas Estações 
Experimentais, nos 
Centros Especializados e 
na Sede Administrativa 
da Empresa.

Epagri abre seleção para 90 bolsistas nas áreas de pesquisa 
agropecuária e inovação
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SAC - 0800 724 7220 / Deficientes Auditivos ou de Fala - 0800 724 0525. Ouvidoria -  0800 646 2519.Abra sua conta.

Segurança, praticidade e uma série de vantagens para o seu dia a dia. Ter um 

Cartão Sicredi é poder fazer suas compras pelo smartphone e organizar a 

sua vida financeira com as principais carteiras digitais do mercado, além de 

contar com a segurança dos cartões virtuais em todas as transações online.

Não é só dinheiro. É ter com quem contar.

Peça seu Cartão Sicredi.

Não é só ter um cartão 
aceito no mundo todo.
É ter com quem contar.

Ana Castela, cantora.
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GERAL.

Como já é de 
costume todo início 
de ano, o Consórcio 
Intermunicipal da 
Fronteira – CIF realizou 
mudança de presidente 
do órgão ente 
federativo. 

No dia 4 de janeiro, 
os prefeitos de Dionísio 
Cerqueira, Thyago 
Wanderlan Gnoatto 
Gonçalves; de prefeito 
de Barracão, Jorge 
Luiz Santin; e de Bom 
Jesus do Sul, Helio 
José Surdi, em comum 
acordo, repassaram a 
presidência do CIF ao 
prefeito de Barracão.

Para o ano de 2024, 

o presidente Jorge 
Luiz Santin delineou 
um conjunto de metas 
que visam atender às 
necessidades crescentes 
da comunidade 
fronteiriça. Entre as 
prioridades estão 
o fortalecimento 
da infraestrutura, a 
promoção de iniciativas 
de desenvolvimento 
econômico, a 
preservação ambiental e 
a melhoria dos serviços 
públicos.

A gestão do CIF 
sob a liderança do 
prefeito Jorge Santin 
promete ser marcada 
pela transparência, 

eficiência e colaboração 
entre os municípios 
membros. A busca 
pela união de esforços 
e pela realização de 
projetos que tragam 
benefícios tangíveis à 
população será o núcleo 
da atuação do novo 
presidente.

“Embora o CIF não 
tenha ações diretas 
junto à comunidade, 
é um órgão que atua 
diretamente para 
o fortalecimento 
dos municípios que 
o integram, e com 
isso, buscando o 
fortalecimento de 
políticas públicas e 

serviços públicos a 
serem realizados para 
as pessoas. Agradeço 
aos prefeitos e a equipe 

do Consórcio, pedindo 
a colaboração para que 
possamos continuar 
avançando”, concluiu o 

gestor público.

Prefeitos elegem Jorge Santin novo 
presidente do CIF
O prefeito de Barracão, Jorge Santin comentou que pretende dar continuidade ao trabalho dos seus 
antecessores, buscando o fortalecimento dos municípios envolvidos

GERAL.

O município de 
Bom Jesus do Sul 
está celebrando um 
significativo avanço em 
sua infraestrutura com 
a recente conclusão de 
uma importante obra: 
a construção de uma 
ponte de concreto na 
Linha Lajeado Grande. 

Esse projeto, situado 
nas proximidades das 
propriedades de Pedro 
Vieira e Ivo Dallanora, 
não é apenas uma 
melhoria estrutural, mas 
também um marco na 
jornada do município 
rumo a um futuro mais 
seguro e sustentável.

A administração 
municipal de Bom 
Jesus do Sul, ao investir 
cerca de 30 mil reais 
na construção dessa 
ponte, reafirma seu 
comprometimento com 
a melhoria contínua 
da qualidade de vida 
dos seus habitantes. 
Esta ponte de concreto, 
substituindo as 
antigas estruturas de 
madeira, representa 
uma mudança 
significativa, oferecendo 
maior segurança e 
durabilidade. 

Com esta obra 
finalizada, Bom Jesus do 

Sul passa a ter 100% de 
suas pontes construídas 
em concreto, 
representando o esforço 
da administração em 
garantir a segurança e o 
bem-estar da população.

Na manhã de 
segunda-feira as 
lideranças locais 
vistoriam a obra, 
para dar como 
concluída. O prefeito 
Helio Surdi convidou 
outras lideranças 
bonjesuenses, entre elas 
o vice-prefeito Vanderlei 
Scalco; o presidente da 
Câmara de Vereadores, 
Miguel Muniz; o 

vereador Dilamar 
Sabi; e o chefe de 
gabinete do Deputado 
Estadual Matheus 
Vermelho, Paulo Deola, 
estiveram presentes 
para testemunhar este 
avanço significativo.

“A nova ponte na 
Linha Lajeado Grande 
não é apenas um 
símbolo de progresso, 
mas também um 
elemento chave para 
melhorar a mobilidade 
e a conectividade na 
região. Ela facilitará 
o transporte e o 
acesso, beneficiando 
diretamente os 

moradores locais. 
Este investimento 
também potencializará 
o desenvolvimento 
econômico e social 
daquela região. 
Este projeto é um 
passo adiante na 
busca contínua do 

município por um 
desenvolvimento 
sustentável, onde cada 
nova infraestrutura 
é planejada com o 
objetivo de melhorar a 
vida da comunidade”, 
concluiu o prefeito 
Helio Surdi.

Bom Jesus finaliza a construção de nova ponte de concreto
O investimento representa um avanço na infraestrutura e eleva qualidade de vida na comunidade local



6 Quinta-feira, 11 de janeiro de 2024 www.jornaldafronteira.com.brJORNAL DA FRONTEIRA

Com o intuito de facilitar o trabalho dos 
cooperados que atuam em qualquer segmento da 
saúde, o Sicoob disponibiliza desde dezembro de 
2023 o Viva Saúde, dentro do Super App Sicoob. 
O ambiente oferece aos cooperados do ramo da 
saúde soluções completas para suas necessidades 
profissionais, desde uma prateleira de softwares de 
gestão para clínicas e consultórios, até um espaço 
customizado do marketplace Coopera, para utilização 
de pontos na compra de produtos de saúde.

 O aplicativo do Sicoob já é reconhecido pelas 
melhores notas e avaliações do mercado nas lojas 
virtuais App Store e Play Store, e passou por uma 
completa modernização, possibilitando, no médio 
prazo, consolidar todo o ecossistema digital do Sicoob 
em um único app. É nesse sentido que o escopo 
de ofertas do Viva Saúde compreende produtos 
financeiros e não-financeiros personalizados e 
direcionados ao público da área da saúde. 

Saiba mais
O Viva Saúde é totalmente gratuito para os 

cooperados do Sicoob e nesta versão estão 
disponíveis dois serviços: a prateleira de softwares 
de gestão, que traz uma variedade de opções 
tecnológicas para clínicas e consultórios oferecidos 
por fornecedores parceiros do Sicoob com vantagens 
para os cooperados, incluindo ferramentas para 
telemedicina, prontuários eletrônicos, marcação de 
consultas, gestão financeira e muito mais. E o Coopera 
Viva Saúde, programa de fidelidade e marketplace 
Coopera com uma experiência customizada, pensada 
na compra de bens de consumo presentes na jornada 
profissional do cooperado da área da saúde. 

Super Aplicativo Sicoob 
O recente lançamento do super aplicativo Sicoob 

representa um marco importante para a instituição 
financeira cooperativa, pois robustece o ecossistema 
digital alinhado ao planejamento estratégico para o 
próximo triênio, cuja visão é proporcionar a melhor 
experiência financeira aos cooperados. Com apenas 
alguns cliques, os cooperados têm acesso a uma 
ampla variedade de serviços digitais que vão desde 
transações para pagamentos, transferências, Pix, até 
a contratação de produtos financeiros, como crédito, 
consórcio, cartões, seguros, previdência, câmbio e 
investimentos, e não-financeiros, como a TAG de 
pedágio, gift cards, recargas telefônicas, entre outros.

POLÍTICA.

O governador 
Jorginho Mello (PL) foi 
homenageado neste 
sábado, 6, no evento 
Empreendedores do 
Brasil que aconteceu 
em Balneário Camboriú. 
O evento contou com 
lideranças políticas 
e empreendedores 
estaduais e nacionais. 
Estavam presentes o 
prefeito de Balneário 
Camboriú, Fabrício 
Oliveira (PL), o senador 
Jorge Seiff (PL) e o 
deputado estadual Carlos 
Humberto (PL).

Jorginho Mello foi 
homenageado pela 
gestão frente ao estado 
em 2023, mostrando 
empenho e dedicação 
para a economia 
catarinense. Programas 
como o PRONAMPE 

e o Recupera SC são 
destaques no trabalho do 
Estado. “Santa Catarina 
é um estado que não 
desiste, que possui um 
povo trabalhador e 
honesto. Estou muito 

grato de poder ser 
homenageado pelos 
empresários do nosso 
estado e de todo Brasil”, 
comentou o governador.

O evento, que está em 
sua 9ª edição, possui o 

objetivo de promover 
a troca de experiências 
entre empreendedores 
de todo o país, abrindo 
o diálogo para possíveis 
investimentos no estado.

Governador Jorginho Mello recebe 
reconhecimento em evento de empreendedorismo

GERAL.

A revitalização e 
ampliação do posto de 
saúde e da subprefeitura 
de São Vendelino, em 
São José do Cedro, 
entraram nesta 
semana na fase final de 
construção. 

Esta informação 
foi divulgada pela 
secretária de Saúde, 
Carla Silvestri, a qual 
destacou a importância 
da reforma, uma vez que 
as antigas instalações 
se encontravam 
deterioradas devido ao 
longo tempo de uso. 

A revitalização 
abrange uma série de 
melhorias em toda a 
parte estrutural da 
edificação, incluindo 
a expansão do espaço 
já existente para 
acomodar ambos 
os setores. Entre as 
intervenções realizadas, 
somada à ampliação, 
estão a reforma do 
telhado e das paredes, 
substituição das 

aberturas, instalação 
de um novo piso, nova 
pintura, entre outros. 

Carla Silvestri 
explicou que a iniciativa 
visa proporcionar um 
ambiente mais moderno 
e funcional para 
atender às demandas da 
comunidade. 

Segundo ela, restam 
apenas as etapas 
finais, que incluem 
a instalação do novo 

forro e piso, juntamente 
com a pintura interna 
e externa da edificação. 
Após a conclusão, 
o espaço estará 
novamente à disposição 
da comunidade de São 
Vendelino e arredores. 

Os investimentos da 
administração municipal 
para a execução destes 
trabalhos giram em 
torno de R$ 200 
mil, provenientes de 

recursos próprios.
“Um investimento 

importante que 
realizamos por 
entender a importância 
destes espaços para 
oferecer serviços 
públicos de qualidade 
para a comunidade”, 
complementou o 
prefeito João Luiz de 
Andrade.

Posto de saúde e subprefeitura de São 
Vendelino recebem ampliação
As obras nos dois setores entram em fase final de execução, com 
previsão de serem finalizadas nos próximos dias

Sicoob lança solução 
personalizada para 
profissionais da saúde 
 Viva Saúde, disponibilizado no novo 
aplicativo Sicoob, oferece dois serviços 
para o cooperado que atua na área da 
saúde: softwares de gestão e integração 
com o marketplace Coopera

COOPERATIVISMO.
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POLÍTICA.

As ações para a 
promoção da paz 
e segurança na 
comunidade escolar, a 
atuação das bancadas 
regionais e a mobilização 
do Parlamento para 
o enfrentamento de 
catástrofes climáticas 
foram algumas das 
iniciativas destacadas 
pelo presidente da 
Assembleia Legislativa, 
deputado Mauro de 
Nadal (MDB), no balanço 
das atividades da Alesc 
em 2023.

“Encerramos nossa 
Sessão Legislativa com 
uma avaliação positiva 
porque tivemos olhar 
atento e tratamos de 
assuntos de grande 
relevância para os 
catarinenses’’, pontuou 
de Nadal.

O presidente citou a 
liderança da Alesc, após 
os atentos ocorridos 

em creches do estado, 
para a criação do Comitê 
de Ações Integradas 
para Cidadania e Paz 
nas Escolas (Comseg/
Integra). O grupo é 
formado por dezenas 
de instituições, 
que durante o ano, 
debateram alternativas 
com o objetivo de 
criar a cultura de paz 
nas instituições de 
ensino. O projeto terá 
continuidade em 2024.

Nadal destacou 
a consolidação das 
bancadas regionais 
(Sul, Norte, Grande 
Florianópolis, Oeste, 
Serra e Vale do Itajaí) 
no Parlamento. 
“Esses colegiados 
suprapartidários fizeram 
política com olhar 
comum e espírito de 
coletividade, dando 
força à voz da população 
que vive nas diferentes 

regiões.”
O presidente também 

pontuou a doação de 
recursos da Assembleia 
Legislativa para auxiliar 
na recuperação da 
infraestrutura das 
cidades que foram 
afetadas pelas cheias.

Sobre a produtividade 
em números, o 
Parlamento catarinense 
deliberou mais de 
10.300 processos 
legislativos, como 
projetos de lei, projetos 
de lei complementar, 
propostas de emenda 
à Constituição, entre 
outros.

Entre as matérias 
aprovadas, o presidente 
citou a Reforma 
Administrativa, o 
Orçamento do Estado, 
o Universidade 
Gratuita e o projeto das 
transferências especiais 
voluntárias (TEVs) para 

os municípios. 
Mauro de Nadal 

encerrou, falando sobre 
o convívio democrático 
durante as atividades no 
Legislativo.

“Cada parlamentar 
teve espaço para 

desenvolver ações de 
seus mandatos, com 
as características que 
são peculiares a cada 
um. Tivemos um ano 
bastante positivo, com 
a projeção de um 2024 
com o mesmo nível de 

eficiência, com a visão 
de construirmos, com 
o bom debate e muita 
ação, resultados em 
favor de Santa Catarina.”

Destaque para as conquistas e compromissos da Assembleia Legislativa de Santa Catarina em 2023

Presidente avalia ano na Alesc: foco em pautas 
importantes para os catarinenses

GERAL.

O Procon de São José 
do Cedro, que também 
atende os municípios 
de Princesa e Guarujá 
do Sul, encerrou o ano 
de 2023 com 597 
atendimentos com 
abertura de registro 
no Sistema Nacional 
de Atendimento ao 
Consumidor – Pro 
Consumidor e mais, 
aproximadamente, 
100 atendimentos, que 
ocorreram de forma 
presencial, por telefone, 
WhatsApp e/ou e-mail. 
    Conforme a 
servidora responsável 
pelos atendimentos, 
Eduarda Barrossi, as 
maiores demandas 
estão relacionadas a 
telefonia, empréstimo 
consignado, compras 
online, descontos 
indevidos em benefícios 
previdenciários, entre 

outras. 
    Eduarda explica 
que o PROCON 
é um Programa 
Estadual de Defesa do 
Consumidor, um órgão 
administrativo ligado 
à Secretaria da Justiça 
e do Desenvolvimento 
Social, criado por lei. 
Ele trabalha orientando 
os consumidores, 
registrando suas 
reclamações, realizando 
a intermediação da 
solução dos problemas 
através do acordo entre 
as partes. Além disso, 
promove campanhas 
educativas e fiscaliza 
o cumprimento das 
leis nas relações de 
consumo. 
    A população que 
necessitar de serviços 
relacionados pode 
procurar o setor 
através do email: 

proconatende@
prefcedro.sc.gov.br, 
ou pelos telefones e/
ou WhatsApp (49) 
3643-6340, assim 
como presencialmente 
no endereço Rua Odilo 
Antônio Link nº 691, 
Centro, ao lado da 
CIDASC, no horário das 
12h00 às 18h00, de 
segunda a sexta-feira. 
    Para um atendimento 
mais eficiente, é 
importante que o 
munícipe reúna 
algumas informações 
relacionadas ao seu 
incidente, incluindo, por 
exemplo: 
• Nota fiscal, contrato, 
termo de garantia. 
• Cópias de quaisquer 
termos e condições 
relevantes para a 
transação. 
• Recibos, faturas, 
comprovantes de 

pagamento. 
• Cartas de 
cancelamento. 
• E-mails e/ou 
correspondências. 
• Extratos de conta. 

• Protocolo de 
atendimento ou 
qualquer comunicação 
feita com a empresa/
protocolo de 
atendimento. 

• Além de informações 
pessoais e de contato. 
    Essas informações 
ajudarão na descrição 
do problema, bem como 
na resolução dele.

PROCON de São José do Cedro Registrou Cerca de 700 
Atendimentos em 2023
Balanço de atendimentos e dicas para um suporte eficiente aos consumidores
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Com aumento de 34% com 
relação a 2022, a movimentação 
de mercadorias do Porto de São 
Francisco do Sul chegou a 16,9 
milhões de toneladas em 2023.

O resultado representa o 
recorde histórico na movimentação 
anual do terminal portuário do Norte 
catarinense, superando os 13,6 
milhões de toneladas de 2021, o 
melhor rendimento até agora.

Aumento de 71% em 

dezembro
O balanço final de 2023 foi 

possível a partir da divulgação, pela 
autoridade portuária, esta semana, 
da movimentação do mês de 
dezembro, que alcançou 1,6 milhão 
de toneladas, o segundo melhor mês 
do ano, ficando atrás de agosto (1,8 
milhão).

O resultado de dezembro 
significou um aumento de 71%, 
quando comparado com o mesmo 

mês de 2022 (938 mil toneladas). 
Assim, a movimentação de 2023 
(16,9 milhões de toneladas) superou 
em 34% o ano de 2022 (12,6 
milhões).

Para o presidente do Porto, 
Cleverton Vieira, uma conjugação 
de fatores permitiu alcançar essa 
expressiva marca. 

“Podemos destacar os 
investimentos públicos, realizados 
com receita própria do Porto, 

para aquisição e recuperação de 
equipamentos – balanças rodoviárias 
e ferroviárias e shiploaders -, 
manutenção de vias internas de 
circulação de veículos de carga e 
a abertura do novo acesso, com 
três balanças completamente 
automatizadas”.

Ele ressalta, também, a 
profissionalização da administração, 
com a consolidação do sistema 
de gestão integrado a partir das 

certificações ISO 9001 e 14001, 
além da obtenção da permissão para 
exportar milho à China e o início 
da licitação para contratação de 
derrocagem de rocha no cais.

Exportação supera 
importação

As exportações foram 
responsáveis por 60% do fluxo de 
produtos que passaram pelo Porto 
em 2023, com 10,2 milhões de 
toneladas.

Os maiores volumes operados 
no ano foram de grãos, com 9,6 
milhões de toneladas (soja, 5 
milhões, e milho, 4,6 milhões), 
seguido pelo óleo vegetal (250 
mil litros) e madeiras, (196 mil 
toneladas).

As importações alcançaram 6,7 
milhões de toneladas, com destaque 
para as bobinas e barras de aço (3,5 
milhões) e fertilizantes (2,8 milhões).

Em 2023, Porto de São Francisco atinge maior movimentação de carga da história

O município de 
Barracão realizou 
a posse dos novos 
membros do Conselho 
Tutelar, em um evento 
com a presença de 
lideranças políticas, 
da segurança pública, 
religiosa e do Poder 
Judiciário.

O evento contou 
ainda com a presença 
de Jorge Luiz Santin, 
prefeito; Esdras 
Murta Bispo, juiz da 
Comarca de Barracão; 
e Valdelírio Borges de 
Lima, presidente do 
Legislativo.

Além destes, 
participaram da posse 
os vereadores Marcio 
Dambroski, Marcos 
Bellan, Juventino 
Lisboa, Renan Vanin; 
além do representante 
da Secretaria da Família 

e Desenvolvimento 
Social, Bruno Vagner 
e Ângela Menegasse; 
também a coordenadora 
do CRAS, Josiane 
Feliciano; gerente 
geral Jose Borsatto; 
representante da Polícia 
Militar Sargento Nunes; 
diretora do Colégio 
Estadual Dr. Mário, 
Elisangela Reineri 
Batista. 

Após a composição 
da frente de honra, 
a presidente do 
CMDCA, Cátia Betina 
Diel deu posse como 
conselheiros André 
dos Reis, Edirlei Clair 
Arenhart, Margarete 
F. de Freitas Ferreira, 
Eliane Cabral e Alair 
Lourenço. Destes, 
André dos Reis foi eleito 
presidente do Conselho.

O Estatuto da Criança 

e do Adolescente, em 
seu artigo 131, declara 
que o Conselho Tutelar 
é órgão permanente 
e autônomo, não 
jurisdicional, 
encarregado pela 
sociedade de zelar 
pelo cumprimento dos 
direitos da criança e do 
adolescente.

O prefeito Jorge 
Luiz Santin destacou 
a importância crucial 
do Conselho Tutelar 
no contexto social de 
Barracão. 

“A posse dos novos 
conselheiros é um 
momento significativo, 
onde eles assumem 
a responsabilidade 
de zelar por nossas 
crianças e adolescentes. 
É um trabalho árduo, 
repleto de decisões 
difíceis que recaem 

sobre eles, e não sobre 
políticos como prefeitos 
ou vereadores”, 
afirmou Santin. Ele 
também agradeceu 
aos conselheiros 
que serviram nos 
últimos quatro anos, 
reconhecendo seu 
dedicado trabalho e 
contribuição para o 
município.

André dos Reis, ao 
reassumir a presidência 
do Conselho, expressou 
sua gratidão e o sentido 
de honra em ser 
reeleito. 

“É um privilégio ser 
escolhido novamente, 
e eu agradeço aos 
meus colegas, tanto 
os que se reelegeram 
quanto os que não, pelo 

seu companheirismo 
e dedicação”, disse 
Reis. Ele reforçou 
o compromisso de 
trabalhar em harmonia 
com os novos 
conselheiros, visando 
sempre o melhor para 
a comunidade de 
Barracão.

Barracão empossa novos membros no Conselho Tutelar
Os novos conselheiros serão os encarregados pelo trabalho de acompanhamento e proteção aos direitos 
das crianças e adolescentes do município

EDUCAÇÃO & CULTURA.
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A nova aduana do 
município de Dionísio 
Cerqueira entrou em 
operações a todo vapor, 
no início deste ano de 
2024.

Os primeiros 
caminhões a serem 
atendidos foram 
acompanhados pelas 
lideranças políticas do 
município, entre elas, o 
prefeito Thyago Gnoatto 
e a vice-prefeita Bianca 
Maran Bertamoni.

O novo porto seco 
foi inaugurado pela 
empresa Multilog em 
7 de dezembro, em 
um grande evento 
com a presença do 
governador Jorginho 
Mello e do presidente 
da Assembleia, Mauro 
De Nadal.

No auge do 
funcionamento da nova 
estrutura, a previsão é 
que passem diariamente 
600 caminhões e 
a movimentação 
financeira chegue a R$ 
5 bilhões por ano. Tudo 

isso se soma também 
a forte geração de 
emprego no município e 
na região.

“Estamos muito 
otimistas que 
esse novo ciclo de 
desenvolvimento 

perdure por muitos 
anos, atraindo novos 
investimentos e 
servindo como um 
divisor de águas 
na história da Tri 
Fronteira”, comentou o 
prefeito. 

Nova aduana cerqueirense entra em 
operações a todo vapor
Diversos caminhões já se encontram no pátio do porto, que aos 
poucos começa a ganhar ritmo

GERAL.
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Horóscopo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

Procure se manter confiante, alinhando os 
objetivos com os valores pessoais. O en-
contro da Lua Nova com Sol e Marte pode 
evidenciar seu poder de iniciativa frente 
aos desafios profissionais, o que ajuda a 
dinamizar os processos de trabalho e criar 
oportunidades rentáveis.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

Busque manter a mente aberta. Neste 
momento, sua trajetória tende a ser marca-
da pela busca por expansão pessoal, o 
que lhe faz aproveitar as oportunidades 
que surgem e como a criar condições que 
levam a conquistas importantes.

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

É preciso encarar as mudanças com cora-
gem. O fortalecimento íntimo relacionado 
ao encontro da Lua Nova com Marte e o 
Sol tende a lhe fazer assumir uma postura 
proativa frente às dificuldades, o que ajuda 
você a superá-los e transformá-los em 
oportunidades.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

Procure demonstrar companheirismo e mo-
tivar o entorno. A Lua Nova encontra Marte 
e o Sol, podendo lhe trazer uma energia 
dinâmica frente às relações interpessoais. 
Isso tende a ajudar na articulação de ações 
coletivas, favorecendo oportunidades rela-
cionadas a ambições comuns.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

Busque ter senso estratégico. Sua postura 
tende a se dinamizar frente ao dia a dia e 
à vida profissional, o que contribui com 
a eficácia dos processos de trabalho e o 
aproveitamento das oportunidades ligadas 
aos seus objetivos, já que a Lua Nova 
encontra Marte e o Sol.

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

O momento astrológico tende a favorecer 
a socialização. Adotar uma postura otimis-
ta e empenhada perante a vida pode lhe 
ajudar a aproveitar as oportunidades de 
expansão, tanto a nível emocional quanto 
do ponto de vista dos seus objetivos.

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

Procure transmitir coragem perante as 
dificuldades. O encontro da Lua Nova 
com Sol e Marte tende a lhe impulsionar a 
dinamizar a vida doméstica e as relações 
familiares, ajudando a otimizar recursos 
patrimoniais e fortalecer o círculo de 
confiança.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

O intercâmbio de ideias tende a se mostrar 
importante às relações em diversos âmbi-
tos. Neste momento, uma mente dinâmica 
e aberta ao aprendizado pode lhe guiar, o 
que contribui para dar impulso aos proje-
tos e às parcerias.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

Otimizar recursos pode dar maior estrutu-
ra aos seus objetivos. Este momento tende 
a se mostrar oportuno para direcionar o 
foco ao cotidiano, à gestão dos recursos 
financeiros e patrimoniais, e ao aprimora-
mento dos hábitos que fortalecem a saúde.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

A articulação em parceria pode potencia-
lizar a fruição das oportunidades. Uma 
grande força de vontade tende a se fazer 
presente frente ao encontro da Lua Nova 
com Sol e Marte, o que lhe impulsiona 
frente aos seus objetivos e lhe ajuda a 
elevar sua produtividade.

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

Tente se manter resiliente e desenvolver 
senso estratégico. O encontro da Lua Nova 
com Sol e Marte pode destacar um mo-
mento de fortalecimento interior, o que lhe 
ajuda a se libertar de condicionamentos e 
situações que não fazem mais sentido.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

Procure se mostrar aberta ao diálogo e 
fazer acordos que aprimorem a dinâmica, 
já que Júpiter e Urano podem indicar êxito 
na comunicação. Seu espírito comunitário 
tende a se elevar, o que lhe faz se engajar 
em ações coletivas em prol do bem comum.

No concorrido cenário dos 
campeonatos nacionais de robótica, 
alunos do Colégio Estadual do 
Paraná (CEP) se destacaram entre 
centenas de competidores de 
todos os estados nas finais de três 
importantes competições em 2023: 
First Tech Challenge, Torneio Brasil 
de Robótica e FIRA, maior evento de 
robótica do Brasil.

Duas equipes da categoria 
U19 (estudantes de 15 a 19 
anos) participaram do FIRA Brasil, 

em Juazeiro do Norte (CE). A 
competição classificou equipes de 
todo o País para participar do FIRA 
Robo World Cup, a ser realizada 
em julho, em São Luís (MA), 
considerada a Copa do Mundo de 
Robótica. Em 2023, a final nacional 
reuniu equipes dos estados do 
Paraná, Maranhão, Santa Catarina, 
Rio de Janeiro, São Paulo, Espírito 
Santo, Ceará, Goiás e Amapá.

Os alunos Carlos Dalazen, Erán 
Martinez, João Victor Gaio, Vinícius 

Victorino e Arthur Akira, do CEP, se 
classificaram para o campeonato 
mundial. A equipe foi campeã na 
categoria Missão Impossível, um 
desafio que consiste em montar um 
robô, programá-lo e desenvolvê-lo 
no período máximo de três horas.

No Torneio Brasil de Robótica, 
a equipe Acrux Robocep, composta 
pelos estudantes Arthur Akira, João 
Gaio e Vinícius Victorino, conquistou 
o terceiro lugar geral, uma 
somatória de todas as categorias: 

desafio prático, método científico e 
tecnologia em engenharia. 

Já a equipe Robocep U15 
participou da First Lego League 
(FLL), em Jundiaí (SP), que contou 
com mais de 250 participantes 
de escolas públicas e privadas do 
Paraná e de São Paulo. O professor 
Tony Marcio Groch, que ministra 
aulas de Robótica e Pensamento 
Computacional no CEP, foi premiado 
com a segunda colocação como 
técnico destaque.

Com apoio do Estado, alunos do CEP se destacam em competições de robótica
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Administração de Dionísio Cerqueira nomeia novo 
diretor de esportes
Nova gestão esportiva oferece uma nova dinâmica ao esporte local, dando continuidade aos eventos 
programados

ESPORTES.

A administração 
municipal de Dionísio 
Cerqueira tem mudança 
na equipe. 

Uma das pastas 
com novo titular, é 
o Departamento de 
Esportes, onde assumiu 
João Matias Rauber.

Após ficar por sete 
anos no cargo de diretor 
de Esportes, Marcelo 
Dambrós se licenciou 
do cargo.  Após alguns 
nomes serem ventilados, 
o nome de João Rauber 
foi escolhido e a 
nomeação antecipada 
devido a uma viagem do 
prefeito.

Em suas primeiras 
declarações, Rauber 
expressou seu 
comprometimento em 
assegurar uma transição 
suave e eficiente. 

Ele enfatizou que em 
um primeiro momento 
buscará o apoio da 
Polícia Militar e do 
Corpo de Bombeiros 
para realizar vistorias 
dos campos de esporte, 
um dos primeiros 
passos essenciais para 
garantir a segurança 
e a adequação das 
instalações.

O novo diretor de 
Esportes também 

abordou a agenda 
imediata, que inclui 
a entrega das fichas 
de inscrição para o 
campeonato, conforme 
agendado por seu 
antecessor, Marcelo. 
Com o congresso 
técnico previsto para 
o dia 9 e a abertura 
do campeonato 
estimada para o 
dia 24 de fevereiro, 
Rauber demonstra uma 
abordagem prática e 
organizada.

Rauber revelou 
que, inicialmente, a 
programação indicava 
o início do campeonato 

para o primeiro final 
de semana de março. 
No entanto, há um 
esforço para antecipar 
o evento, com o 
objetivo de concluir as 
competições antes do 
auge do inverno. Esta 
antecipação estratégica 
visa garantir que as 
condições climáticas 
não interfiram no 
andamento do 
campeonato.

“Quero agradecer ao 
prefeito pela confiança 
e desejo trabalhar 
com harmonia com os 
desportistas, visando 
mantermos a qualidade 

das competições no 
município”, concluiu ele.

Comissão executiva avança em medidas de transparência e sustentabilidade em 2023
O ano de 2023 foi marcado 

pela implementação de novas 
ferramentas, inovações digitais, 
ações e leis específicas em 
busca de ampliar o índice de 

transparência e governança 
pública na Assembleia 
Legislativa do Paraná. Uma 
Comissão Especial, foi 
constituída com a determinação 

expressa de atuar com rigor 
no monitoramento, supervisão 
e aperfeiçoamento dos 
procedimentos envolvidos 
na implementação da Lei de 

Acesso à Informação (LAI) e no 
desenvolvimento de medidas 
complementares.
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A Escola Municipal 
Roberto Mazzocatto, 
em Bom Jesus do Sul, 
celebrou em dezembro 
um dia memorável para 
seus alunos, repleta de 
sorrisos e atividades 
emocionantes. 

Uma das iniciativas 
que marcaram o dia 
foi o Futebol de Sabão, 
uma experiência única 
viabilizada pelos 
recursos obtidos 
durante a bem-
sucedida Feira do 
Empreendedorismo.

Graças ao 
investimento 
proveniente da Feira 
do Empreendedorismo, 
os alunos puderam 
desfrutar de momentos 
de diversão e adrenalina 
com o Futebol de Sabão. 

A iniciativa não apenas 
proporcionou risos e 
alegria, mas também 
fortaleceu os laços 
entre os estudantes, 
criando memórias 
que certamente serão 
lembradas por muito 
tempo.

Além do Futebol 
de Sabão, a 
escola promoveu 
um estimulante 
Campeonato de Xadrez. 
A competição não 
apenas desafiou o 
raciocínio estratégico 
dos alunos, mas também 

incentivou a interação 
e o aprendizado mútuo. 
Foi uma oportunidade 
para os estudantes 
demonstrarem suas 
habilidades no jogo 
milenar e aprenderem 
uns com os outros.

Escola Roberto Mazzocatto promove dia de alegria e 
aprendizado para alunos
A instituição proporcionou atividades especiais graças ao sucesso da Feira do Empreendedorismo

GERAL.

Você está pronto para realizar o seu sonho de possuir uma chácara 
espetacular? Apresentamos uma oportunidade única: uma incrível 

propriedade de 376 hectares localizada às margens da Ruta Nacional 
Nº 14, em Bernardo de Irigoyen, Argentina. Esta é a chance de 

adquirir um pedaço do paraíso no coração da natureza exuberante e 
desfrutar de uma vida tranquila e serena. 

 
Sobre a Propriedade: 

 
376 hectares de beleza natural intocada 

Localização privilegiada na Ruta Nacional Nº 14 
Espaço amplo e versátil para diversas atividades 

 
Mais informações no instagram @inmobiliariairigoye

Chácara à VENDA na Argentina
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REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
Estado de Santa Catarina                              Comarca de Dionísio Cerqueira
Município de Dionísio Cerqueira                        Distrito de Dionísio Cerqueira
Gilmar Schreiner Pereira                                         Oraides do Prado Pereira

     Registrador                                                             Registradora Substituta. 
EDITAL DE DESMEMBRAMENTO

Gilmar  Schreiner 
Pereira, Registrador, da 
Comarca  de  Dionísio 
Cerqueira – SC, na forma 
da  lei  e  dentro  de  suas 
atribuições,  faz  saber  a 
quantos interessar possa, 
que  a  requerimento,  do 
Sr. ANTONIO BARBOSA 
DOS  SANTOS, 
nacionalidade  brasileira, 
nascido  aos  14/06/1961, 
filho  de  Leopoldo 
Barbosa  dos  Santos  e 
Maria  Barbosa  dos 
Santos,  portador  da 
carteira  de  identidade nº 
1.415.325, expedida pela 
SSP/SC  em  23/04/2018, 

inscrito no CPF sob nº 646.255.839-34, motorista, viúvo, maior e capaz, 
residente  e  domiciliado  no  Distrito  de  Novo  Cerro  Azul,  Interior,  no 
município de Palma Sola-SC, o DESMEMBRAMENTO, do Lote Urbano n° 
16 (dezesseis),   sito na Rua Santa Catarina, esquina com a Rua Barão de   
Mauá,  sito  no  Loteamento  Novo  Cerro  Azul,  Distrito  de  Cerro  Azul, 
Município de Palma Sola- Santa Catarina,   com área de 2.313,72 m² (dois   
mil, trezentos e treze metros e setenta e dois decímetros quadrados), 
sem construções  ,   características conforme matrícula nº 18.580, do Livro de 
Registro Geral nº 02, do Registro de Imóveis desta Cidade e Comarca de 
Dionísio Cerqueira/SC,  em 02 lotes urbanos, tudo de conformidade, com a 
documentação exigida Conforme  Código de Normas do Estado de Santa 
Catarina.  Protocolado sob nº  53.346. As  impugnações daqueles  que se 
julgarem  prejudicados  quanto  ao  domínio  do  Imóvel,  deverão  ser 
apresentadas dentro do prazo de 15 (quinze) dias a contar da terceira e 
ultima publicação do presente edital,  no Órgão do Jornal  “  JORNAL DA   
FRONTEIRA  ”  .  Findo  o  prazo  e  não  havendo reclamações,  será  feito  o 
Registro,  ficando  os  documentos  à  disposição  dos  interessados  neste 
Oficio, durante as horas regulamentares. Dado e passado nesta Cidade e 
Comarca de Dionísio Cerqueira,  Estado de Santa Catarina,  três dias do 
mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro.

Gilmar Schreiner Pereira
Registrador

TERMO ADITIVO N° 001/2024

3º  TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº  001/2021,  QUE
ENTRE  SI  CELEBRAM  A  CÂMARA  MUNICIPAL  DE
DIONISIO CERQUEIRA E A EMPRESA INVIOLÁVEL TRÊS
FRONTEIRAS LTDA.

Pelo presente Termo, de um lado a Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, inscrita no CNPJ sob o
nº 80.632.920/0001-61, neste ato representada por seu Presidente Sr. Claudiomiro Pavan e de outro
lado a empresa Inviolável  Três  Fronteiras  Ltda,  inscrita  no CNPJ sob  o nº.  04.104.397/0001-12,
resolvem entre si e na melhor forma de direito, aditar o contrato nº 001/2021 para fazer constar as
seguintes alterações:

Cláusula Primeira  -  DA VIGÊNCIA
O prazo contratual fica prorrogado por mais 12 (doze) meses, com término em 05/01/2025.

Cláusula Segunda – DO REAJUSTE
Os  valores  contratados  não  serão  reajustados,  permanecendo  o  valor  mensal  de  R$  290,00
(duzentos e noventa reais) totalizando o valor de R$ 3.480,00 (três mil, quatrocentos e oitenta reais)
para o período aditado.

Cláusula Terceira - DAS DOTAÇÕES
As despesas resultantes deste correrão a conta de Dotações Orçamentárias consignadas na seguinte
classificação: 3.3.90.39.00.00.00.00  - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica
 
Cláusula Quarta- DAS DEMAIS CLÁUSULAS 
As demais cláusulas e condições do contrato ora aditado permanecem em vigor.

E por estarem acordados, assinam o presente Termo, em duas vias de igual teor, juntamente
com as testemunhas abaixo, obrigando seus sucessores legais, a cumpri-lo mutuamente.

Dionísio Cerqueira, 04 de janeiro de 2024.

CÂMARA MUNICIPAL DE D. CERQUEIRA        INVIOLÁVEL TRÊS FRONTEIRAS LTDA.
                      CONTRATANTE                     CONTRATADA

TESTEMUNHAS:

_________________________                   _______________________
Nome: Nome:
CPF nº CPF nº

POLÍTICA.

Com um crescimento 
de 9,1% no acumulado 
entre janeiro e 
outubro de 2023 em 
comparação ao mesmo 
período de 2022, o 
Paraná registrou o maior 
crescimento da atividade 
econômica no Brasil 
no período. O aumento 
está muito acima da 
média nacional, que 
foi de 2,4%, e também 
supera com folga o 
segundo estado mais 
bem colocado, Goiás, 
que contabilizou 6,2% 
neste mesmo intervalo 

de tempo.
Os dados fazem parte 

do Índice de Atividade 
Econômica Regional 
(IBCR), cujo cálculo é 
feito pelo Banco Central. 
O IBCR é um indicador 
divulgado mensalmente 
que incorpora as 
informações sobre 
o desempenho da 
economia nos setores 
agropecuário, industrial, 
de serviços e de 
comércio a partir das 
pesquisas mensais do 
IBGE.

Na região Sul, o IBCR 

dos primeiros 10 meses 
do ano passado teve 
variação positiva de 
2,4% em Santa Catarina 
e de 2,8% no Rio Grande 
do Sul. Outras grandes 
economias tiveram 
desempenhos mais 
tímidos, casos de São 
Paulo (1,3%) e Rio de 
Janeiro e Minas Gerais 
(4,3%).

De acordo com o 
diretor-presidente do 
Instituto Paranaense 
de Desenvolvimento 
Econômico e Social 
(Ipardes), Jorge Callado, 
os indicadores setoriais 
produzidos pelo IBGE 
já evidenciavam a 
performance destacada 
da economia do Estado 
em nível regional e 
nacional. “Estamos 
crescendo a taxas 
muito mais elevadas 
do que as do Brasil na 
produção industrial e 
nos serviços, que se 
somam à forte expansão 
da produção agrícola 

estadual em 2023, o que 
explica a condição de 
líder nacional no índice 
calculado pelo Banco 
Central”, avaliou.

Além do IBCR, dados 
do Ipardes divulgados 
em dezembro apontaram 
um crescimento de 
6,1% do Produto 
Interno Bruto (PIB) 
do Paraná de janeiro 
a setembro de 2023, 
somando R$ 485,8 
bilhões, o equivalente 
a 6,1% das riquezas 
do Brasil. Ao longo 
dos últimos 20 anos, a 
economia paranaense 
também tornou-se mais 
dinâmica, com diversas 
regiões ganhando 
maior participação 
proporcional no PIB 
estadual. Em nível 
municipal, oito das 100 
cidades com maior peso 
na economia nacional 
estão no Paraná.

 SOBRE O IBCR – O 

Índice de Atividade 
Econômica Regional 
analisa dados das cinco 
regiões geográficas e 
de treze unidades da 
federação com o objetivo 
contribuir para a análise 
conjuntural da economia 
de cada região. A 
metodologia incorpora 
indicadores da Pesquisa 
Nacional por Amostra 
de Domicílios Contínua 
(PNAD Contínua) e da 
Pesquisa Mensal de 
Serviços (PMS).

O IBCR é construído 
com base no volume 
da produção da 

agropecuária, da 
indústria e do setor 
de serviços, que são 
agregadas a partir dos 
seus respectivos pesos 
na economia de acordo 
com as estatísticas 
do IBGE. Também 
são utilizadas outras 
informações de caráter 
estrutural, como as 
obtidas na Pesquisa 
Industrial Anual (PIA-
IBGE), na Pesquisa Anual 
do Comércio (PAC-IBGE), 
na Pesquisa Anual de 
Serviços (PAS-IBGE) e 
na Produção Agrícola 
Municipal (PAM-IBGE).

Com um crescimento de 9,1% o Paraná registrou o maior crescimento da atividade econômica no Brasil no 
período. O aumento está muito acima da média nacional, que foi de 2,4%.

Paraná foi o estado que mais cresceu em 2023, 
aponta Banco Central
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Ginásio Lauté Weber e praça Antônio Foppa 
passam por revitalização em Cedro
O investimento que é feito pelo município de São José do Cedro é de aproximadamente R$ 44 mil

A prefeitura de São 
José do Cedro anunciou 
recentemente uma série 
de reformas destinadas 
a melhorar as condições 
para a prática esportiva.

Para garantir a 
acessibilidade a todas as 
pessoas no Ginásio de 
Esportes Lauté Weber e 
na Praça Antônio Foppa, 
o município investe R$ 
44 mil em melhorias 
que visam tornar esses 
espaços mais inclusivos 
e atraentes para a 
comunidade.

Entre as melhorias 
implementadas estão os 
pontos mais desgastados 
do piso, que receberam 
uma substituição de 
tacos, proporcionando 
uma superfície mais 
segura e uniforme 
para os atletas, além 
de uma aparência 
completamente nova e 

moderna após o piso ter 
sido lixado e recebido 
uma nova pintura, as 
proteções laterais foram 
renovadas, oferecendo 
maior segurança aos 
espectadores. Além disso, 
foram também criados 
espaços destinados a 
pessoas com deficiência 
e tornando o ginásio 
acessível para todos.

A Praça Antônio Foppa, 
por sua vez, passou por 
mudanças significativas. 
Foram aprimorados os 
pontos de acessibilidade 
na praça, tornando-a 
mais inclusiva para 
pessoas com mobilidade 
reduzida, além de serem 
criadas novas vagas de 
estacionamento voltadas 
para esse público-alvo, 
garantindo que todos 
possam desfrutar do 
ambiente.

GERAL.

TERMO ADITIVO N° 002/2024

3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 002/2021, QUE
ENTRE  SI  CELEBRAM  A  CÂMARA  MUNICIPAL  DE
DIONISIO  CERQUEIRA  E  A  EMPRESA  MAXCOPY
EQUIPAMENTOS E SUPRIMENTOS LTDA

Pelo presente Termo, de um lado a Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, inscrita no CNPJ sob o
nº 80.632.920/0001-61, com sede a Avenida Washington Luiz, 150  neste ato representada por seu
Presidente SR. CLAUDIOMIRO PAVAN e de outro lado a Empresa MAXCOPY EQUIPAMENTOS E
SUPRIMENTOS LTDA, com sede a  R. Waldemar Rangrab,  915 no município de  São Miguel  do
Oeste, inscrita no CNPJ sob o nº. 00.956.777/0001-24 resolvem entre si e na melhor forma de direito,
aditar o contrato nº 002/2021 para fazer constar as seguintes alterações:

Cláusula Primeira  -  DA VIGÊNCIA
O prazo contratual fica prorrogado por mais 12 (doze) meses, com término em 05/01/2025.
       
Cláusula Segunda – DO REAJUSTE
Os valores contratados não serão reajustados, conforme segue:

2.1   A LOCATÁRIA pagará  pela  locação  mensal  das  multifuncionais:  Brother  DCP-8480DN à
importância de R$ 0,06 (seis centavos) por cópia/impressão efetuada, com franquia mínima de 2000
(duas mil) cópias mensais para a Multifuncional EPSON colorida o valor de  R$ 0,10(dez centavos)
por cópia/impressão efetuada e com franquia mínima de 1000 (mil)  cópias mensais, totalizando o
valor mínimo mensal de R$ 220,00 (duzentos e vinte reais).

Cláusula Terceira - DAS DOTAÇÕES
As despesas resultantes deste correrão a conta de Dotações Orçamentárias consignadas na seguinte
classificação: 3.3.90.39.00.00.00.00  - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica
 
Cláusula Quarta - DAS DEMAIS CLÁUSULAS 
As demais cláusulas e condições do contrato ora aditado permanecem em vigor.

E por estarem acordados, assinam o presente Termo, em duas vias de igual teor, juntamente
com as testemunhas abaixo, obrigando seus sucessores legais, a cumpri-lo mutuamente.

Dionísio Cerqueira, 04 de janeiro de 2024.
     

  
 CÂMARA MUNICIPAL DE D. CERQUEIRA                  MAXCOPY EQUIP. E SUPRI. LTDA   
                       CONTRATANTE                                           CONTRATADA

TERMO ADITIVO N° 003/2024

3º  TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº  004/2021,  QUE
ENTRE  SI  CELEBRAM  A  CÂMARA  MUNICIPAL  DE
DIONISIO  CERQUEIRA  E  A  EMPRESA  IDEAL
INFORMÁTICA LTDA.

Pelo presente Termo, de um lado a Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, inscrita no CNPJ sob o
nº 80.632.920/0001-61, neste ato representada por seu Presidente Sr. CLAUDIOMIRO PAVAN e de
outro lado a EMPRESA IDEAL INFORMÁTICA LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº. 07.643.805/0001-00,
com  sede  a  Rua  Presidente  Vargas,  650  sala  02 no  município  de  Dionísio  Cerqueira-SC,
representada pelo Sr. RUBENS DA ROCHA, resolvem entre si e na melhor forma de direito, aditar o
contrato nº 004/2021 para fazer constar as seguintes alterações:

Cláusula Primeira  -  DA VIGÊNCIA
O prazo contratual fica prorrogado por mais 12 (doze) meses, com término em 05/01/2025.
       
Cláusula Segunda – DO REAJUSTE
Os valores contratados não serão reajustados, permanecendo  o valor de R$ 600,00 (seiscentos
reais) mensais, totalizando o valor de R$ 7.200,00 (sete mil e duzentos reais) para o período aditado.

Cláusula Terceira - DAS DOTAÇÕES
As despesas resultantes deste correrão a conta de Dotações Orçamentárias consignadas na seguinte
classificação: 
 3.3.90.40.00.00.00.00  -  Serviços de Tecnologia  da Informação e Comunicação (TIC)  –  Pessoa
Jurídica

 
Cláusula Quarta - DAS DEMAIS CLÁUSULAS 
As demais cláusulas e condições do contrato ora aditado permanecem em vigor.

E por estarem acordados, assinam o presente Termo, em duas vias de igual teor, juntamente
com as testemunhas abaixo, obrigando seus sucessores legais, a cumpri-lo mutuamente.

Dionísio Cerqueira, 04 de janeiro de 2024.
     

  

 CÂMARA MUNICIPAL DE D. CERQUEIRA                  IDEAL INFORMÁTICA LTDA.   

                       CONTRATANTE                                    CONTRATADA
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PÁG. 05

Bom Jesus finaliza a construção de nova 
ponte de concreto

O município de Bom Jesus do Sul está celebrando um significativo 
avanço em sua infraestrutura.

Bom Jesus do Sul

PÁG. 15

Ginásio Lauté Weber e praça Antônio 
Foppa passam por revitalização em Cedro

A prefeitura de São José do Cedro anunciou recentemente uma série de 
reformas destinadas a melhorar as condições para a prática esportiva.

São José do Cedro


